

# DANKE Christa Küfe für 31 Jahre engagierte Abteilungsleitung



In der Abteilungsversammlung der Turnabteilung des TSV Untereisesheim verabschiedete sich Christa Küfe nach 31 Jahren aus dem Amt der Abteilungsleitung und reichte die Verantwortung an die beiden Nachfolgerinnen Gabi Struckmeier und Claudia Majores weiter.

An dieser Stelle möchten wir uns als Turnabteilung für dieses außergewöhnliche Engagement bedanken. Viele Mitglieder kamen durch das lange von Christa Küfe geleiteten Mutter-Kind-Turnen erstmals mit dem Vereinsleben in Kontakt und konnten für Sport im Verein begeistert werden.

Wir sind deshalb froh, dass sie sich weiterhin als Ehrenvorsitzende mit ihrer Erfahrung einbringen wird.